

El conseller de Deportes y Participación Ciudadana del Consell Insular de Formentera, Sergio Jiménez, ha presentado hoy en rueda de prensa la adjudicación de la gestión de la escuela de tenis municipal a la empresa menorquina Serprosport, que ha contado con la presencia del delegado de la empresa en Mallorca, Ibiza y Formentera, Xisco Lliteras y de Jordi Bonet, director técnico deportivo de la Escuela Municipal de Tenis de Formentera.

Esta empresa, dedicada a la gestión deportiva desde hace 15 años, se ha comprometido a ofrecer unos servicios deportivos basados 🖺 en el aprovechamiento máximo de los recursos de las instalaciones, del material deportivo y de los recursos humanos, así como potenciar los aspectos educativos, sociales y de integración de los vecinos de la isla. Además, la prioridad es dar acceso a toda la ciudadanía, por lo que se impartirán cursos accesibles para todos los bolsillos, además de adaptar la escuela municipal a la realidad deportiva insular.

Las mejoras presentadas por esta empresa suponen una reducción del 7,5% del precio mensual, la asunción de los costes de agua, luz, mantenimiento y material fungible a cargo de la empresa, media hora más semanal para cada grupo de tenis, entre otras mejoras, todas ellas con el objetivo de fomentar el deporte base.

Una de las apuestas más importantes de la Escuela Municipal de Tenis es el compromiso por parte de la empresa de organizar el campus de verano, así como la escuela de verano y otras actividades en épocas vacacionales como Semana Santa, siempre adaptándose a las necesidades de los usuarios. Asimismo, la organización de estancias deportivas que ayuden a conjugar el deporte con los aspectos más sociales y culturales y la organización de

competiciones federadas y autonómicas, como por ejemplo campeonatos baleares. Por otra parte, una de las finalidades es el enriquecimiento de la vertiente social mediante la organización de torneos de carácter social, no competitivos, como torneos entre padres e hijos que permitan compaginar las vertientes deportivas con las educativas y sociales.

Desde la puesta en marcha de la Escuela Municipal de Tenis en Formentera hace 9 años, son muchos los alumnos que optan por esta modalidad deportiva, lo que lo ha convertido en la escuela municipal número 1 de la isla. Con una media de 120 jugadores mensuales, es la segunda escuela de tenis de las Pitiüses en número de jugadores y la quinta en Baleares.

Los alumnos de la Escuela Municipal de Tenis han sido ganadores en 9 campeonatos insulares en diferentes categorías, 25 campeonatos individuales, un subcampeonato balear infantil, entre otros galardones.

La alta calidad de este deporte en Formentera le ha hecho merecedor de acoger eventos deportivos de gran importancia, como el campeonato de Baleares, más de 14 campeonatos insulares y 4 ediciones del Torneo Isla de Formentera - Alex Corretja, torneo que no se pudo realizar el año pasado y que ahora con la nueva gestión se han comprometido a reactivarlo. Esta nueva etapa de la Escuela Municipal de Tenis se inicia el 30 de enero con dos monitores a tiempo completo, que cuentan con una gran experiencia en este deporte.

Programación Deportiva

1. Jóvenes

- Cursos Iniciación Pre-tenis
- Perfeccionamiento
- Competición
- Cursos tenis joven (sin presión competitiva)
- Alguiler de pistas
- Campeonatos y actividades sociales
- Actividades de verano

2. Adultos y ancianos

- Escuela de adultos
- Escuela de competición
- Campeonato y actividades sociales
- Rankings

3. Personas con necesidades especiales

- Clases particulares adaptadas a sus necesidades

Horarios Instalaciones:

- 1. Días laborables: según demanda
- 2. Sábados: mañanas de 8 a 14 horas y tardes de 16 a 21 horas
- 3. Domingos y festivos: mañanas de 8 a 13 horas

Las reservas se podrán efectuar vía presencial, telefónica ya través de una página web, creada expresamente para la escuela municipal de tenis.

Serpro Sport

Consolidada en el mundo de la gestión deportiva de ámbito balear, la empresa menorquina Serpro Sport lleva 15 años de dedicación en este sector y desde hace un año y medio inició un proceso de expansión que la ha consolidado en cada una de las islas del archipiélago balear.

Gestión y dirección de centros deportivos, deporte y tiempo libre, consultoría y asesoramiento deportivo y socorrismo y salvamento acuático son las tareas llevadas a cabo por esta empresa, que cuenta con más de 120 trabajadores y que tiene una media de 7.500 usuarios que hacen uso de sus servicios e instalaciones.